



Asamblea General
Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

A/37/304
S/15248
23 junio 1982
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

ASAMBLEA GENERAL
Trigésimo séptimo período de sesiones
Tema 34 de la lista preliminar*
LA SITUACION EN EL ORIENTE MEDIO

CONSEJO DE SEGURIDAD
Trigésimo séptimo año

Carta de fecha 22 de junio de 1982 dirigida al Secretario General por
el Representante Permanente de Jordania ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitirle adjunto un mensaje de fecha 13 de junio de 1982 enviado por Su Majestad el Rey Hussein I de Jordania a los jefes de Estado de los cinco miembros permanentes del Consejo de Seguridad.

En el mensaje se insta a los jefes de Estado de los cinco miembros permanentes del Consejo de Seguridad a que realicen esfuerzos inmediatos y de máxima intensidad para poner fin al holocausto sin precedentes que se está perpetrando actualmente en suelo libanés.

Agradecería a Vuestra Excelencia que tuviese a bien disponer que el mensaje adjunto se distribuyese como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 34 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Hazem NUSEIBEH
Embajador
Representante Permanente

* A/37/50/Rev.1.

ANEXO

Mensaje de fecha 13 de junio de 1982 dirigido a los jefes de Estado
de los cinco miembros permanentes del Consejo de Seguridad por
Su Majestad el Rey Hussein I de Jordania

En nombre de las normas más elementales de decoro, insto a usted realizar esfuerzos inmediatos y de máxima intensidad en nombre de su nación para poner fin al holocausto sin precedentes que se está perpetrando actualmente en suelo libanés. La cesación del fuego observada por las "fuerzas de defensa" israelíes y las fuerzas armadas sirias en el Líbano no constituye un gran logro cuando el precio manifiesto exigido por Israel es continuar la guerra de genocidio que libra contra los pueblos libanés y palestino.

Hombres, mujeres y niños están cayendo por millares mientras la maquinaria bélica israelí continúa su destrucción sistemática de vidas y bienes. Estamos efectivamente ante uno de los capítulos más negros de la historia de la humanidad, escrito por Israel en desafío del Consejo de Seguridad y de sus resoluciones 508 y 509. La sangre de miles de seres humanos caídos en el Líbano y en Beirut nunca será olvidada.

Mi mensaje a usted es un llamamiento urgente para asegurar antes de que sea demasiado tarde, por medio de las medidas más enérgicas que le sea posible tomar, que no se derrochen más vidas humanas, así como que usted y su nación se disocien para siempre de toda sugerencia de tolerancia o consentimiento del baño de sangre israelí en el Líbano.

Le saluda amistosamente,

Hussein I